

F

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

La Directora Provincial de Bienestar Social visita Villanueva de los Infantes

Recientemente Villanueva de los Infantes ha recibido la visita de la Directora Provincial de Bienestar Social, Prado Zúñiga, quien se ha reunido con el alcalde y con la concejala de Bienestar Social y Mayores, Antonio Ruiz Lucas y Teresa Sánchez Pliego, respectivamente, así como con las técnicas de Servicios Sociales.

En Villanueva de los Infantes, un equipo integrado por una trabajadora social, una educadora social y una auxiliar administrativa, se encargan a diario de asesorar y tramitar solicitudes de ayuda incluidas en un amplio abanico de programas. Dependiendo de los casos, se llevan a cabo intervenciones con diferentes colectivos, entre los que se encuentran personas en riesgo de exclusión social, mayores, menores e inmigrantes, entre otros.

La Educadora Social realiza principalmente el seguimiento de familias inmersas en diversas problemáticas, que cuentan generalmente con escasos recursos económicos y sociales y con menores en situación de riesgo. Uno de los programas desarrollados es el Proyecto Socioeducativo dirigido a menores y familias en situación de riesgo de exclusión social, en el que participan una treintena de escolares.

La Trabajadora Social es la encargada de gestionar, entre otros, el Servicio de Ayuda a Domicilio, del que se benefician en la actualidad 28 personas en Villanueva de los Infantes. La tarea de esta técnica abarca también recursos y prestaciones sociales como la Teleasistencia, Ayudas a la Dependencia, Emergencia Social, Familias Numerosas o a Personas con Minusvalía, sin olvidar el Turismo y el Termalismo Social. Desde Servicios Sociales se recuerda a las personas Dependientes con grado 1 reconocido, que ya pueden solicitar el Servicio de Ayuda a Domicilio.



Prado Zúñiga en su visita al consistorio

Desde 2013, el Ayuntamiento ha puesto en marcha el servicio de comedor social, a través del Proyecto "Cocina Social". Se trata de una iniciativa que cuenta con el apoyo de la Consejería de Bienestar Social a través de los Proyectos de Integración Social del Sistema Público de Servicios Sociales (PRIS). Diariamente se elaboran entre 25-30 menús cuyos destinatarios son miembros de familias con bajos recursos económicos, en riesgo de exclusión social, que requieren de apoyo a nivel social y económico para cubrir las necesidades básicas, teniendo prioridad los menores a su cargo.

Carmen Pimienta, Directora Provincial del Instituto de la Mujer abordó diversos temas

La Concejala de Igualdad, Encarnación Navarro y las Técnicas del Centro de la Mujer, recibieron el pasado 5 de noviembre a Carmen Pimienta, Directora Provincial del Instituto de la Mujer.

La jornada comenzaba con un encuentro con el Consejo de la Mujer, donde se le han mostrado algunas de las actuaciones de empoderamiento y liderazgo femenino, también tuvo la ocasión de analizar el papel de la mujer en el empresariado, contando con una representante de Comerinf. Posteriormente, Pimienta ha conocido algún ejemplo de mujer víctima de violencia de género que ha superado las fases de recuperación y que ha iniciado la actividad emprendedora. Ambas le han contado su experiencia para afrontar retos y salir adelante, desde el autoliderazgo femenino.

En su visita a la Cooperativa Ntra. Sra. de la Antigua y Santo Tomás de Villanueva, sus responsables la han puesto al corriente del Proyecto Integra, una iniciativa que desarrolla la cooperativa infanteña desde 2013 y que tiene por objetivo poner en valor el papel que juega la mujer en el medio rural, y en particular, su papel dentro de las cooperativas agroalimentarias.

Con respecto a la lucha contra la violencia de género, cuyo día internacional se conmemora el próximo 25 de noviembre, Pimienta asegura que "los centros de la mujer llevan a cabo una



Carmen Pimienta en el Centro de la Mujer

labor imprescindible en los ámbitos rurales". La responsable del Instituto de la Mujer en la provincia asistía a la representación de unos monólogos relacionados con el tema de violencia de género a cargo del grupo de teatro Quo?, quien tuvo sus inicios en 2013 a raíz de un taller de interpretación organizado por el Centro de la Mujer para conmemorar esta efeméride.

Cenforade

Centro de Formación Avanzada y Empleo



Centro acreditado e inscrito nº 26.680

Acreditación de formación online nº 80/00000048



Especialidades TPC- Prevención
Inglés Cambridge

Certificados de profesionalidad
Formación online homologada

Formación profesional para el empleo

Formación programada gratuita para empresas

Cursos gratis para desempleados

www.cenforade.com

C/ Carros, 58

Tfno. 926 361 716

e-mail: info@cenforade.com

VVA. DE LOS INFANTES

(Ciudad Real)